

¿Qué es el alma según la filosofía?

Se identifica como tal o cual elemento de la conciencia. En Platón, es la idea eterna; en Hegel, la manifestación sensorial inferior del espíritu en su nexo con la materia (sensible y activa). En las doctrinas dualistas, el alma se entiende como algo independiente que existe a la par del cuerpo.

Marca como crees que interpretan el alma estos filósofos

Platón

- interpreta el alma principalmente en dos sentidos: el alma como aquello que permite a los seres vivos realizar actividades vitales, y, en el caso del alma humana, como el principio divino e inmortal que nos faculta para el conocimiento y la vida buena.
- el alma es un principio vital extensivo a la materia en su totalidad, que terminará desarrollándose como principio de movimiento y de sensibilidad

Aristóteles

- sostiene que el alma es la forma o esencia de cualquier cosa viviente; no es una sustancia distinta del cuerpo en el que está.
- Fuente de vida, importante y necesaria para la misma